



富士特だより

【めざす学校像】

児童生徒一人一人の自立を育てる

笑顔あふれる学校

富士見市立富士見特別支援学校

令和6年7月1日(月)第4号

実習・体験・交流で学ぶ

～一つ一つの経験が子どもたちの糧となる～

お天気の都合で延期となった小学部運動会も6月7日(金)に実施することができました。子どもたちそれぞれの頑張りが参観いただいた皆様の心に響いたのではないでしょか。私自身、3年目の運動会となるので、一昨年からの成長をひしひしと感じ、奮闘する子どもたちの姿に多くの感動をもらいました。本校の子どもたちの頑張る姿は自慢の一つです。参観いただいた皆様には、大きな声援と温かな拍手を本当にありがとうございました。

6月は他にも子どもたちの奮闘場面が多くみられました。高等部の生徒たちは春の現場実習、校内実習に向かい、それぞれが思いをもって取り組みました。つらいこと、大変なこともあったでしょう。反対に、頑張れたこと、嬉しかったことも経験できたでしょう。これら全てのことが、子どもたちにとって今後の糧となるのです。多くの経験を乗り越えてこそ、本人の力になっていくのです。皆さん、よく頑張りました。それぞれに大拍手です。

そして、子どもたちの心が豊かになる素敵な交流も開催されました。ひとつは、小学部と高等部農園芸班との交流です。様子は裏のページに…。小学部の子どもたちは、畑の土を手で感じ、おいもを収穫する喜び、おいもを優しく扱うことも学びました。つなぎを着た高等部の農園芸班の皆さんのが、芝刈り機や耕運機をかっこよく操作する姿に見入っていました。その後美味しいゆでたてのおいもをにこにこ顔でほおばっていました。小学生と高校生が交流できること、これも本校の特色のひとつです。

6月20日(木)には、市内の2つの中学校から、吹奏楽部の皆さんとの交流を行いました。東中学校の皆さんには水色のTシャツ、水谷中学校の皆さんには黒のTシャツで登場しました。本校は全員が参加し、体育館いっぱいに響く素敵な音楽が体全体に響きます。交流とは、話をしたり、触れ合ったりするだけでなく、音楽を通して心を伝え、感じ合うものです。吹奏楽部の皆さんには、本校のために一生懸命演奏してくれました。本校の子どもたちも手を振ったり、音に合わせて体を動かしたり。キラキラうちわや光るペンライトならぬキラキラライトも登場し、共に楽しむことができました。最後には本校の校歌と一緒に踊ってくれました。『ジャンボリーミッキー』では、大いに盛り上りました。素敵な時間を共有することができ、音楽が子どもたちの心をつなぐ様子に言葉では表せないひと時を過ごすことができました。これらが、お互いの経験として大変貴重なものであったと思います。また、いつかこのような素敵な時間が共有できる交流会ができるといいです。東中学校、水谷中学校の吹奏楽部の皆さん、本当にありがとうございました。

昨年度のエアコン工事のためになくなってしまった体育館前の芝生が再度植えられました。担任外の先生方が暑さの中、手作業で植えてくれました。「子どもたちの笑顔のために!」暑さに負けず、ありがとうございました。



各学部の取り組み

小学部(運動会)

6月7日(金)に小学部の運動会が行われました。小学部では、4月から少しづつ競技やダンスの練習を積み重ねてきました。当日は練習の成果を精一杯発揮し、一生懸命がんばっていました。運動会を通して身につけた力を、今後の活動にも生かしていきたいと思います。当日はたくさんの保護者の皆様に応援に来ていただき、本当にありがとうございました。



中学部の取り組み(水泳学習)

6月6日(木)に昨年度同様本校で一番最初に入水しました。生徒たちは毎回とても楽しみにしていて、プールに入れると喜んでいます。今年度は、ライフジャケットやペットボトルを使って水に浮く体験を行い、リラックスして活動している様子が見られます。保護者の皆様には準備等ご協力いただき、本当にありがとうございます。7月の水泳学習も楽しんで活動しましょう。



小学部・高等部の取り組み(交流授業)



6月20日(木)に高等部の農園芸班と小学部の交流授業がありました。農園芸班で育てたジャガイモと一緒に収穫し、その後自分で収穫したジャガイモを食べて大満足でした。小学部の子どもたちは先輩たちの手本を見ながら、耕運機や芝刈り機の体験も行い、初めての機械操作体験に大喜びでした。活動中は高等部の生徒の優しい声掛けや小学部の子どもたちの先輩たちへの憧れのまなざしあふれ、よい交流の機会となりました。

高等部の取り組み(現場実習・校内実習)



高等部は6月3日(月)から実習が始まり1年生は校内実習、2・3年生は現場実習と校内実習を行いました。現場実習では、食品を扱うことや清掃作業、畑作業を行うなど様々な仕事を経験してきました。校内実習では、付録の解体・分別を主とした作業を行い、小グループに分かれて集中して取り組んでいました。1年生は初めて一日中作業をする経験をして疲れもある中、最後まで頑張って仕事をやり切ることができました。